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别羡慕明星天天换新衣了
出席活动的衣服，不是租就是借

因《七月与安生》结缘的马思纯、周冬雨、窦靖童三人组，最近亮相《大本营的秘
密花园》，周冬雨抢先爆料，说窦靖童看到她的衣服挺好看，经常想借来穿，然后周冬
雨回答说这是租的。

其实，明星租借衣服早已是业界公开的秘密了。对明星来说，任何可能露脸的地
方都是没有硝烟的战场。如何能让媒体镜头在自己身上多停留哪怕一秒，也是一门
重要的学问—红毯战袍好不好看，那可是大事啊！

借不借，借什么
一切都得看座次

是的，明星们出席活动的衣服，基本
全靠借。 小一点的活动如电影发布会，同
样需要很多套衣服，只不过没有红毯那么
隆重，稍微正式些的连衣裙就行。

某知名网站时尚编辑zeka表示，
明星们每年要出席大大小小上百场活
动，“每次衣服都不能重样儿，还得高端
漂亮，一件高定礼服的价格可能是上百
万，不借的话，怎么承担得起？”

而娱乐圈说到底是势利眼， 所以
zeka说，能跟什么品牌借到衣服，是借
到高定礼服还是普通秀款， 得按明星座
次来，“国际品牌公关手中一般都掌握着
一张国内明星最大腕的名单，我们家的衣
服可以给谁借，两个明星同时看上一件衣
服时优先借给谁，这都是看名气的。”

除了名气， 最容易借到一个品牌衣
服的方法就是成为他们家的代言人。“你
看，周迅代言香奈儿，那香奈儿的衣服就
可以随便挑， 品牌甚至会为她量身定做。
范冰冰代言LV，李冰冰代言Gucci，都是
一个道理。”

对于借衣服这件事，明
星们也非常坦然， 景甜工作
室在接受采访时就表示，坊
间“景甜的华服都是自己掏钱
买的”传闻实属子虚乌有，“我
们的衣服也基本都是靠品牌
提供，你看她刚刚在《长城》发
布会上穿的那件红色礼服，就
是DIOR提供的2015秋冬新
款，还未上市。说我们买，我
们上哪儿买呢？”

除了直接跟品牌合作，
景甜工作室表示， 明星们借

穿华服还有一个路子， 就是
发展长期合作的服装造型
师， 这些服装造型师在圈内
人脉广， 很容易借到一些高
端礼服，因此，不少服装工作
室在娱乐圈应运而生。zeka
表示， 咖小一点的艺人很难
直接跟品牌打交道， 于是这
些服装工作室就充当了中
介， 其中甚至不乏大牌时尚
杂志的编辑， 向他们付点中
介费就可以弄到比较高端的
礼服。

通过中介也是有风险
的。唐嫣自以为穿了件美美
的国际高端定制礼服，结果
却被品牌澄清“那件衣服不
是我的”。 虽然这事最后由
负责借衣服的工作室一个
“被国际买手蒙了” 的声明
给圆了过去，但山寨的负面
后果还是得由艺人来背。唐
嫣礼服闹了乌龙，这在zeka
看来就是团队“不够专业”，
“毕竟明星和她的团队不可
能对所有品牌的新动向都
那么了解，所以被山寨骗的
也不止唐嫣一个人。”

除了防山寨，还要防撞
衫，这两点对于明星的团队
来说都是技术活。zeka说，
范冰冰之所以选择和国内
知名设计师卜柯文等人合
作，某种程度上也是为了防
止在国际红毯上与人撞衫
出丑。 而景甜工作室则笑
称，撞衫这件事最好平常心
对待，“虽然借服装之前我
们都会问问有没有人穿过，
但理论上撞衫这件事不可

避免，漂亮衣服大家都喜欢
啦！”

而即便是能轻松从品
牌借到衣服，小心翼翼趟过
“撞衫”和“山寨”的雷区，借
衣服本身和保管工作也是
一项浩大的工程。景甜工作
室表示，他们一般会在明星
固定日程的一个月前就开
始落实服装，“知道活动类
型、时间后，我们会将需求
告诉造型师，造型师根据需
求联系各个品牌，不光有新
款也有高定服装，而我们会
根据品牌发来的图挑选，大
部分服装需要从国外快递
来， 每个人的尺寸不一样，
最后需要做一些修身的修
改， 很多服装还是秀款，这
就需要防止走光。” 他们同
时透露，虽然没有所谓“保
管协议”， 但衣服也是要小
心避免蹭上粉底、 口红等
等，“活动结束后，艺人都会
换下衣服，隔天归还。”
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不是大咖怎么办，
专业中介应运而生

防山寨
沟通一月才能搞定一件衫


